



GONZALO LOPEZ

VALOR AGREGADO.— *Apertura de mercados para productos chilenos, contactos entre centrales sindicales, muestras de cine y exposiciones de artistas nacionales son algunas de las acciones que desarrollan en el exterior las agregadurías en las representaciones diplomáticas. Con el apoyo de agregados culturales en Europa, la Orquesta de Cámara de Chile, que dirige Fernando Rosas, inició recientemente una gira que incluye presentaciones en Rusia, Ucrania, Polonia, República Checa, Austria y Alemania. En la foto, parte del conjunto de 25 personas al comenzar su recorrido musical.*